



Regierungsratsbeschluss vom 22. September 2020

Interpellation Nr. 74 Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Auswirkungen einer Einführung von Schweizer Flugticketabgaben auf den Euro Airport (E-AP); schriftliche Beantwortung

P205247

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat stellt fest, dass die vom Bundesparlament beschlossene Flugticketabgabe als Instrument für den Klimaschutz Bedeutung hat. Er ist aber auch der Ansicht, dass es weder im Interesse der Region noch dem des Bundes ist, wenn die Schweizer Flugticketabgabe am EAP Verzerrungen zwischen dem Schweizer und dem französischen Sektor oder zwischen dem EAP und den Flughäfen Zürich und Genf verursacht, die die beabsichtigte Wirkung einer Flugticketabgabe zunichtemachen und negative Mehrverkehrseffekte in der Region erzeugen. Er wird in Abstimmung mit dem Flughafen und dem Kanton Basel-Landschaft einen auf die Situation des EAP abgestimmten Umgang der Schweizer Flugticketabgabe weiter einfordern.

